

Medio	La Nación.cl
Fecha	30-05-2011
Mención	Se nombra a la UAH como una de las universidades privadas que aceptó primero trabajar con el Cruch.

10 ues privadas se sumarían al sistema de admisión del Consejo de Rectores

Nación.cl

Universidades del Desarrollo, Finis Terrae y Viña del Mar fueron las últimas en manifestar su interés en plegarse al sistema que rige a los planteles tradicionales. El miércoles es cita clave.

COMPARTIR



A+ A-

Lunes 30 de mayo de 2011 | País

Un total de **10 universidades privadas** respondió positivamente a la [invitación del Consejo de Rectores \(Cruch\)](#) para participar del proceso de admisión vía Prueba de Selección Universitaria (PSU).

Así lo informó el rector de la Pontificia Universidad Católica, de Chile, José Ignacio Sánchez, en un break de la reunión que las autoridades del **Cruch sostienen con el ministro de Educación Joaquín Lavín**.

Al cierre del plazo que vencía este lunes, **respondieron positivamente las universidades del Desarrollo, Finis Terrae y Viña del Mar**, sumándose así a las que habían manifestado anteriormente su interés en participar el proceso, como la **Andrés Bello, Los Andes, Diego Portales, Alberto Hurtado, Cardenal Silva Henríquez, Mayor y Adolfo Ibáñez**.

Las casas de estudio asistirán el **miércoles 1 de junio a la reunión del Cruch**, en donde se les presentarán los detalles del proceso de admisión, y ese mismo día deben responder si se integran o no al sistema.